



さわやかな夏の風の中、校舎体育館玄関前に巣を作ったツバメが毎朝子どもたちを出迎えています。今年は、校舎に巣をかけている数が1つだけと昨年より少ないのが気になりますが、巣の中ではずいぶん大きくなったひなが4羽、黄色いくちばしを、えさを運んでくる親鳥に突き出すかわいい姿が見られます。食べた後、体を回転させておしりを巣の外に出し、「ふん」をしている様子に思わず笑ってしまいました。

動物と言えば、5月の連休以降、1ヶ月あまり学校に毎日出没していたカモシカですが、先週亡くなりました。自然保護センターの先生に見に来ていただきましたが、ずいぶん年老いていたようです。連絡して取りに来て下さった市の文化財課の方に聞いたところ、年老いて弱ったカモシカが山に帰らず、人里に降りてくることがしばしばあるそうです。子どもたちは、名前を考えてみたりおそろおそろ近づいて様子をみたりとかわいがっていましたが、動物の「死」に出会うことも命の大切さを知る上でとても得がたい体験だったのではないかと思います。

## 5年生の集合学習、協力することの大切さを体験の中から学びました

先週6日・7日の1泊2日の日程で、5年生が白山ろく少年自然の家に集合学習の合宿に出かけました。1日目は「出会いの集い」での学校紹介、活動班づくりから始まり、アドベンチャーパーク、夕食の陶板焼き、夜のドキドキのミステリーゾーン、他の学校の子たちと協力して取り組みました。2日目はあいにくの雨で、楽しみにしていたイワナづかみは焼き杉クラフトに変更になりましたが、ふり返りの作文の中からも、自分の立てためあてを達成できたことがよく伝わってきました。

(裏面に続く)



## スキルアップ、確実に計算力は積み上がっています！

5月30日～6月5日まで、スキルアップ週間が行われました。どの児童も「正確さ」「問題を解く速さ」「集中力」「姿勢」等自分のめあてをきめて毎日取り組みました。また、毎日のふり返りをどんどんいえる子が多くなったこと、ふり返りの内容が高学年になるほど、また日を追うほど高度になったこととてもうれしく思いました。



## 緑の少年団活動、プランターに花植えをしました！

予定していた日が雨で、3日（月）の5限目を使って縦割り班でプランターに花の苗植えをしました。今週からは、曜日ごとに縦割りで水やりをしています。今日も声を掛け合って協力して水やりをしている姿が見られました。植物も大切な命。お世話頑張ってくださいね。



## 6月21日（金）小学校音楽会に向けて頑張っています！

前号でも、お知らせしましたように6月21日（金）松任文化会館での小学校音楽会に出場します。いよいよ今週から全体練習も始まり、6年生の実行委員を中心にみんな頑張っています！

